

Schloss Schönbrunn erstrahlt in Rosa

Als Startschuss für die diesjährige Brustkrebs-Kampagne der Krebshilfe geht am Donnerstag im Schloss Schönbrunn die Pink-Ribbon-Gala über die Bühne. Als Stargäste dabei: Olivia Newton-John und Zucchero.



Foto © APA/Reuters: Olivia Newton-John tritt am Donnerstag bei der Pink Ribbon Night auf

Eine Nacht in Pink mit hochkarätiger Starbesetzung und einer Botschaft: der Solidarität mit Frauen, die an Brustkrebs leiden. Am Donnerstag, dem 30. September, findet in der Orangerie im Schloss Schönbrunn die Pink Ribbon Night als Startschuss für die diesjährige Brustkrebs-Kampagne der Österreichischen Krebshilfe statt.

Angekündigt haben sich Olivia Newton-John, Zucchero, Aura Dione, Yolande Be Cool und DJ Bunani - die Künstler treten ohne Gage auf, wie die Sprecherin der Österreichischen Krebshilfe, Martina Löwe, gegenüber der APA erklärte. Das Schloss Schönbrunn wird den ganzen Abend in Pink erstrahlen. 700 Gäste sollen kommen, aus Platzgründen gab es bereits einen Aufnahmestopp.

5.000 rosa Luftballons

Zu Beginn der Show steigen 5.000 rosa Luftballons im Garten der Orangerie Richtung Himmel. "Sie stehen für jede Frau in Österreich, die heuer an Brustkrebs erkrankt ist", sagte Löwe.

Beginn ist kurz nach 19.00 Uhr. Um 20.30 Uhr betritt Aura Dione die Bühne, um 20.45 Uhr findet eine C&A Fashion Show statt, auf die um 21.00 Uhr Zucchero folgen wird. Um 22.00 Uhr singt Olivia Newton-John, danach wird ihr der 1. Pink Ribbon World Award verliehen. Yolanda Be Cool kommt um kurz vor 23.00 Uhr auf die Bühne, ab Mitternacht verlegt sich

die Veranstaltung in den Volksgarten, wo um 24.00 Uhr die Aftershow-Party startet. Die Künstler werden dafür im Pink Ribbon Postbus von der Orangerie in den Volksgarten gebracht.

Es gehe um ein Wachrütteln, sagte die Sprecherin. Offizieller Start der diesjährigen Kampagne sei am 1. Oktober. Ab dann wird es in jedem Bundesland einen Infotag und begleitend dazu regionale Veranstaltungen geben.

Quelle: APA